



Calligramme

publié le 04/07/2022

Descriptif :

Inventé par Guillaume Apollinaire en 1918, le mot calligramme est la contraction de Calligraphie (art de la Belle écriture) et d'idéogramme (dessin symbolisant une pensée) ; ainsi voici le résultat des créations plus ou moins abouties des élèves de 4ème A-B-C.

Réaliser un calligramme, à partir d'un texte (thème libre) que les élèves de 4ème ont rédigé en amont, et dont Madame Nestic aura corrigé les fautes d'orthographe... Voici le point de départ de la consigne.

Il s'agissait donc d'exploiter l'ensemble du texte (15 lignes minimum) pour en faire une image. Aucun trait de dessin n'étaient autorisés mais les phrases, mots, lettres, signes de ponctuation étaient les outils au service du visuel, puisqu'un calligramme est une image, entièrement conçue à partir de texte et dont l'apparence est en lien directe avec le contenu de celui-ci.

Je vous laisse juger des réalisations des élèves de 4ème, sur le dernier sujet de l'année scolaire.

Portfolio

